



## Escolares cajamarquinos investigan historia de países participantes en Panamericanos 2019

*Motivo es la próxima llegada de la antorcha de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Lima 2019 a la ciudad de Cajamarca.*

*Por: Dirección de Comunicación y Relaciones Públicas*

La próxima llegada de la antorcha de los Juegos Panamericanos y Parapanamericanos Lima 2019 a la ciudad de Cajamarca motivó a que la Unidad de Gestión Educativa Local – Ugel Cajamarca proponga la generación de aprendizajes significativos en los escolares en base a la riqueza e historia de los países participantes de la competencia deportiva internacional que inicia este 26 de julio en la ciudad de Lima.

Luis Llaque Silva, director de la Ugel Cajamarca dijo que, siendo la escuela un espacio de comunicación y aprendizaje, es muy importante investigar las coincidencias históricas entre los países y que la cita deportiva más importante del continente americano que se realizará por primera vez en el Perú es un excelente motivo para ello.

“El evento internacional es motivo para investigar la cultura de los países desde un enfoque intercultural, su producción, su industria y su población; su geografía para trabajar coordenadas y matemática, el ranking educativo, entre otros”, mencionó.

La disposición alcanza a las instituciones de Educación Básica Regular y Educación Básica Alternativa donde los estudiantes adultos combinan aprendizaje y trabajo. En la cita continental participarán alrededor de 6,700 deportistas en 39 deportes y 61 disciplinas, de las cuales 22 son clasificatorias para los Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

Llaque también confirmó la participación de 3 mil 380 estudiantes de 31 instituciones educativas en la recepción de la antorcha de los Panamericanos y Parapanamericanos este 21 de julio desde las 2 de la tarde en el distrito de Los Baños del Inca.



# Nota de Prensa N° 547



Fecha de Publicación: 15/07/2019 05:11 p.m.

[www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/173](http://www.regioncajamarca.gob.pe/portal/noticias/det/173)

## HISTORIA Y CULTURA

Juan Jave Huangal, destacado costumbrista cajamarquino, quien será uno de los portadores de la antorcha panamericana y que en sus épocas juveniles destacó en el fútbol y el teatro, dijo que Cajamarca mostrará las mejores fachadas y adornos barrocos peculiares del centro histórico construidos por inspirados arquitectos cajamarquinos.

Además, dijo que es un espacio para difundir y promocionar la grandeza del hombre cajamarquino prehistórico que con mucha inteligencia construyó el canal de Cumbemayo, una perfecta obra de ingeniería hidráulica para su tiempo.